

## “Acabar con las 500.000 horas extras fraudulentas que se hacen cada semana en CLM permitiría realizar 15.000 contratos indefinidos”

Gil reclama “la actuación combinada del Gobierno de Castilla-La Mancha, la Inspección de Trabajo y los sindicatos más representativos para atajar la prolongación de las jornadas laborales por encima de las 42 horas semanales”



**CCOO CLM lanza sus propuestas y reivindicaciones en materia de Juventud y pone en marcha una campaña de apoyo mediante la recogida de firmas a través de Internet y las redes sociales para trasladarlas al Gobierno, a las Cortes y los partidos políticos de CLM “y muy especialmente al comisario europeo de Empleo”**

CCOO ha planteado hoy una “actuación combinada del Gobierno de Castilla-La Mancha, la Inspección de Trabajo y los sindicatos más representativos de la región” que permita atajar el uso fraudulento de la prolongación de las jornadas laborales más allá de las 42 horas semanales para convertir las horas extras ilegales en nuevos contratos.

Según indicó el secretario general de las CCOO CLM, José Luis Gil, en nuestra región se realizan cerca de 500.000 horas extras fraudulentas cada semana, cuya eliminación “permitiría crear 15.000 empleos”, de los que gran parte deberían ser ocupados por jóvenes.

“No hablamos de medidas novedosas ni de inversiones millonarias; sólo de cumplir la Ley”, dijo Gil, quien señaló que esta actuación permitiría rebajar cinco puntos las tasas de paro en Castilla-La Mancha.

Según los datos EPA, en Castilla-La Mancha se realizan cada semana 487.543 horas extra que exceden la máxima jornada semanal de 42 horas. De ellas, 67.079 horas extra se realizan en el sector primario; 75.623 en la Industria, 28.797 en la Construcción y 316.044 en los Servicios.

Aunque en los cuatro sectores la jornada semanal media es inferior a las mencionadas 42 horas (39,22; 38,86; 39,21 y 34,18, respectivamente), sólo con eliminar las horas que exceden de 42 semanales se podrían realizar 13.578 contratos: 1.710 en el sector primario, 1.945 en la Industria, 735 en la Construcción y 9.520 en los Servicios.

“Esta es una medida inaplazable. Imprescindible”, dijo Gil, quien recalcó que “se trata simplemente de que la parte empresarial cumpla la ley; y que la Administración tenga voluntad y capacidad para hacer cumplir la ley”.

Esta es una de las propuestas elaboradas por las CCOO CLM para dar respuestas a los jóvenes de Castilla-La Mancha; y entre las que también se incluye la puesta en marcha de una campaña para la recogida de firmas a través de la página web y las redes sociales del sindicato para que los propios jóvenes exijan la inmediata puesta en marcha del Plan de Garantía Juvenil, dotado con fondos europeos, que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha propuesto hasta 2015, un año electoral.

## CCOO denuncia que CLM ha incumplido el objetivo del déficit “a pesar de la dureza y los recortes sin sentido del gobierno Cospedal”

El Gobierno Cospedal incumple también su previsión presupuestaria de caída del PIB regional en 2013, que situó en un -0,7% y ha sido del -1,1%



“Este Gobierno intenta mantener con propaganda lo que es incapaz de soportar con cifras. Un Gobierno tiene la obligación de ser serio y no puede construir sobre mentiras una realidad inexistente”

CCOO CLM, ha cuestionado las políticas de recortes del Gobierno Cospedal, que a pesar de los sacrificios y destrozos que han provocado no han permitido a la región cumplir el objetivo del déficit.

Tras conocerse que Castilla-La Mancha cerró 2013 con un déficit del 2,13%, según el Ministerio de Hacienda, CCOO CLM lamenta que “muchas veces la presidenta Cospedal sacara pecho porque ella iba a ser capaz de reducir el déficit público, su única obsesión, y situarlo en el 1,3%. Pero a pesar de los sacrificios y destrozos que ha provocado, el Gobierno de su propio partido la ha rectificado y dice ahora que estamos en el 2,13%.”

Así lo ha indicado Juan José González, responsable de Política Institucional y Comunicación de CCOO CLM, quien denuncia que “la comunidad autónoma de Castilla-La Mancha se encuentra en una situación económica y social cada vez más preocupante fruto, a su vez, de las mismas y fracasadas recetas”

“El hundimiento del consumo y de la actividad económica se ha puesto de manifiesto una vez más con una caída del PIB en el año 2013 del 1,1% frente a la previsión presupuestaria inicial del Gobierno que situaba esa caída en un 0,7%”, añade González. “La combinación de las políticas regresivas y de ajuste del Gobierno de España y del de Castilla-La Mancha está siendo letal para la economía, el empleo y el Estado del Bienestar”

“Este Gobierno intenta mantener con propaganda lo que es incapaz de soportar con cifras. Un Gobierno tiene la obligación de ser serio y no puede construir sobre mentiras una realidad inexistente”, denuncia González

El supuesto optimismo infundado al que se han entregado los portavoces del Gobierno y del Partido Popular “no es sino un manifiesto engaño, y en muchas ocasiones un sarcasmo cuando se dirige a las innumerables personas que en Castilla-La Mancha lo han perdido casi todo”.

“La gestión política hay que sostenerla y explicarla pero nunca sustituirla por campañas de propaganda. No se puede mentir a tanta gente y durante tanto tiempo”

En este contexto CCOO CLM llama a la ciudadanía a secundar este jueves en las cinco capitales de provincia de CLM las movilizaciones convocadas en toda la UE por la Confederación Europea de Sindicatos contra las políticas de austeridad y reclamando más inversión, un auténtico Plan Marshall que invirtiendo el 2% del PIB europeo, crearía 11 Millones de puestos de trabajo en los próximos años.

Tanto sacrificio, tanto esfuerzo, tanta dureza en las medidas y en los recortes sin sentido nos ha llevado a incumplir a pesar de todo el déficit público, a continuar en la senda de caída del PIB y además a tener mucho más paro y más deuda, y todo ello habiendo producido un deterioro importantísimo en los servicios públicos esenciales cuya calidad está hoy en entredicho.